

# わかるは楽しい 富士塾通信 十二月号

## ✪ 師走、一年の締めくくり

十一月になっても沖縄の日中の日差しは強く、クーラーを使用する日もありました。しかし、師走が近づいてきたここ数日は、朝晩の風が肌寒く感じるようになりました。いよいよ季節が変わろうとしています。

今年の初めは、中国から始まった新型肺炎コロナの事を、遠く離れた外国で起こっている事と思っていました。それが、2月のクルーズ船ダイヤモンド・プリンセス号や、外国からの帰国者・入国者による日本国内での感染者数が、あつという間に増大していきました。そして3月、緊急事態宣言により学校は休業となりました。

その後は、休業延長が繰り返され、学校行事のほとんどが行えず、自宅での自粛の日々が続きました。

塾も、オンライン授業を行った時期もありましたが、当初心配されていた新型コロナの爆発的な感染力による感染者数や死者数は、欧米諸国と比べると日本はかなり少なく、マスクや手洗いの習慣が功を奏しているようです。

しかし、経済に与えたダメージは大きく、来年以降、先が見えない状況です。

新型コロナに負けないためにも、今は、手洗い・マスク着用を徹底していきましょう！

## ☞テストから解放されて☞

十一月は、各中学校で二学期中間テストが行なわれました。その結果に対して、各自で一喜一憂しているかと思います。特に、解けていた問題のケアレスミスは本当に悔やまれます。

では、ケアレスミスはなぜ起こるのでしょうか？

主な要因は次の2つです。

- ①問題の読み間違い。
- ②書き間違い。
- ③計算ミス。

①は、自分では正確に読んでいるつもりでも、緊張した場面では、間違って読んでしまうことがあります。

普段から聞き取りやすいスピードや音量で音読をして、正確に読んでいるか、確認しましょう。塾や学校の授業の時や、自宅学習で試して下さい。

②・③は、日頃から字を丁寧に書くことや、計算するときに慌てること無く、落ち着いて式を書くことを心がけましょう。

大事なことは、結果を見て何が良くて何が悪かったかを、しっかりと分析し、次回に活かすことです。

塾では、冬休みまでに個人面談を行ないますので、自己分析できなかった人は、その時に一緒に考えていきましょう。

## ◇十二月の行事予定◇

- ▽中3技能科目テスト（鏡原中）… 一日（火）  
（小祿中）… 二日（水）・三日（木）
- ▽中3県模試 … 五日（土）午前10時
- ▽冬休み … 二十六日（土）開始